

Le chevalier noir

(écrit par Lazare et Clément)

Il y a fort longtemps, dans un château lointain, un chevalier noir avait volé une épée chantante. Depuis ce temps, la colère noire s'était abattue sur le château du roi Barbichette-très-longue.

Le chevalier noir habitait avec un gros dragon ! Le roi n'avait que des chevaliers de la Table Ronde peureux. Alors il envoya son fou chercher l'épée chantante sans arme. Ce dernier réussit à la récupérer mais le gros dragon l'avait remarqué.

Alors, le courageux fou courut et courut et arriva à le semer dans la forêt. Il s'arrêta. Soudain !!!

« Ha ! Ha ! Ha ! Ha !

Que faites-vous chez moi ? Je vous laisse deux choix :

- 1^{er} choix, je vous tue. 2^e choix, je vous laisse partir mais vous me rendez l'épée chantante ?

- 1^{er} choix !

- Je vous tue ?

- Oui!

- D'accord ! »

Mais le fou avait plus d'un tour dans son sac, il allait s'échapper.

Badaboum!

les pierres qui étaient sur le plafond de la grotte se sont écroulées, donc la sortie était bloquée.

« Ha ! Ha ! Ha ! Ha ! C'EST HORRIBLE !! Regardez un peu, le fou est coincé !! dit la voix.

Le fou entendit de l'eau ! Il plongea.

- Zut alors ! Glou glou glou ! De l'eau ? Oui sauvé. PLOUF !

- Il est vraiment fou ! Il est parti dans l'eau, il croit que cette galerie rejoint la mer ! dit le chevalier noir

- Ah! Le dragon ! Tiens, bois ça dit le fou, ha Tu n'aimes pas l'eau, hein ?

- Vite au château !

Vite vite vite ! dit le fou »

Plus tard, dans le château.

« Tenez mon roi voici l'épée chantante.

- Merci ! Je te nomme chevalier ! »

FIN